
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio 

 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 16. Oktober 2014 

von 

GR Karl Dreisiebner  

 

Betreff: Wohnstraße Wolkeinsteingasse 

 

Welche Möglichkeiten haben die AnwohnerInnen der Wolkensteingasse und der Reselgasse, um das 

von BürgerInnen gewünschte Verfahren zum Zwecke der Überprüfung und Einrichtung einer 

Wohnstraße doch noch zu erreichen? 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


